
 

Montageanleitung

TV- Halterung
LT04M, LT04S  – Artikel: 50545, 50546

Tragkraft Maximal 35 kg / 45 kg 
übliche Gerätegröße: 32-50“(81-127 cm) / 23-37“(58-94 cm)

Technische Änderungen vorbehalten!
Durch stetige Weiterentwicklungen können Abbildungen, Funktionsschritte und technische Daten ge-
ringfügig abweichen.
Aktualisierung der Dokumentation
Haben Sie Vorschläge zur Verbesserung oder haben Sie Unregelmäßigkeiten festgestellt, nehmen Sie 
bitte Kontakt mit uns auf.
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Einleitung

Vielen Dank, dass Sie sich zum Kauf dieses Qualitätsproduktes entschieden haben. Um das Verlet-
zungsrisiko zu minimieren bitten wir Sie stets einige grundlegende Sicherheitsvorkehrungen 
zu treffen, wenn Sie dieses Gerät verwenden. Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung sorg-
fältig durch und vergewissern Sie sich, dass Sie sie verstanden haben.

Anschrift:
WilTec Wildanger Technik GmbH

Königsbenden 12 / 28
D-52249 Eschweiler

Wichtiger Hinweis:

Nachdruck, auch auszugsweise, und jegliche kommerzielle Nutzung, auch von Teilen der Anleitung, 
nur mit schriftlicher Genehmigung, der Wiltec Wildanger Technik GmbH.
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Installation Guide

Monitor Mount - Single
LT04M, LT04S – Article: 50545, 50546

Max. lifting capacity 35 kg / 45 kg
standard size of device: 32-50“(81-127 cm) / 23-37“(58-94 cm)

Technical changes reserved!
Due to further developments illustrations, functioning steps and technical data can differ insignificantly.

Updating the documentation
If you have suggestions for improvement or have found any irregularities please contact us.
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Introduction

Thank you for purchasing this quality product. To minimize the risk of injury we urge that our 
clients take some basic safety precautions when using this device. Please read the operation 
instructions carefully and make sure you have understood its content.

WilTec Wildanger Technik GmbH
Königsbenden 12 / 28

D-52249 Eschweiler

Important notice: The reprint or reproduction, even of excerpts, and any commercial use, even in part 
of this instructions manual require the written permission of Wiltec Wildanger Technik GmbH.
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